

## Presseinformation

Berlin, 7. Juli 2023

### **Wall konzentriert technischen Service in Berlin - –Stadtmöblierer und Außenwerber eröffnet neue Niederlassung in Berlin**

**Das Unternehmen Wall hat heute in Anwesenheit der Bezirksbürgermeisterin von Berlin-Reinickendorf, Frau Emine Demirbükten-Wegner, seine neue Niederlassung in der Holzhauser Straße eröffnet. Die herausfordernde Standortsuche im Berliner Nordwesten, der eine mehrmonatige Umbauphase folgte, konnte gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung des Bezirkes Reinickendorf erfolgreich abgeschlossen werden.**

Mit einem Fest für die Mitarbeitenden eröffnete Wall heute den neuen Standort Holzhauser Straße. Dem festlichen Teil vorausgegangen war ein Rundgang der Bezirksbürgermeisterin Emine Demirbükten-Wegner zusammen mit der Wall-Geschäftsführung durch die neue Niederlassung.

Wall hat auf mehr als 8000 Quadratmetern seine technischen und einige administrative Bereiche konzentriert. Mit dem Umzug aus dem brandenburgischen Velten nach Berlin rückt Wall näher an die Vertragspartner Land Berlin und die Berliner Verkehrsbetriebe (BVG). Damit bündelt der Stadtmöblierer und Außenwerber seine Aktivitäten für Berlin nun in Reinickendorf. Der Umzug bedeutet eine effizientere Logistik, kürzere Anfahrtswege und bessere Mobilität für alle Arbeiten und Dienstleistungen für Werbungtreibende und die Vertragspartner.

Insgesamt sind am neuen Standort circa 120 Mitarbeitende tätig. Der Aufbau einer neuen Niederlassung in der Holzhauser Straße erforderte eine Investition in siebenstelliger Höhe.

**Emine Demirbükten-Wegner, Bezirksbürgermeisterin von Reinickendorf:** *„Es ist ein gutes Zeichen und ein tolles Signal für den Wirtschaftsstandort Reinickendorf, wenn sich Berlins Stadtmöblierer und etablierter Außenwerber in unserem Bezirk niederlässt. Das Bezirksamt wertschätzt seit Jahren die gute Zusammenarbeit, u.a. als Partner beim jährlichen Frühjahrsputz, zu dem wir gemeinsam die Reinickendorfer Bevölkerung aufrufen. Ich wünsche Wall und seinen Mitarbeitern für die Zukunft viel Erfolg im Fuchsbezirk!“*

**Andreas Scholz, Geschäftsführer Finanzen & Administration von Wall** sagte zur Eröffnung des neuen Standorts: *„Ich freue mich sehr, dass wir nach langen Jahren im Brandenburger Umland ab sofort in Berlin-Reinickendorf zu Hause sind und sich damit unsere Unternehmenszentrale in Berlin-Mitte und unsere Niederlassung örtlich weiter annähern konnten. Unsere neue Niederlassung ist sehr verkehrsgünstig gelegen, was für unsere Tätigkeiten als Vertragspartner des Landes Berlin und in ganz Deutschland entscheidend ist. Hier sind moderne Arbeitsplätze und technische Anlagen für unsere Mitarbeitenden entstanden, die flexibles und effizientes Arbeiten erlauben. Ich danke dem Bezirksamt Reinickendorf für die Unterstützung bei der Suche nach diesem Standort, der einer der größten unseres Unternehmens ist.“*

**Key-Facts zur Wall GmbH:**

- 100%-Tochtergesellschaft von JCDecaux, der Nummer 1 der Außenwerbung weltweit
- Stadtmöblierer und Vermarkter von Premium-Außenwerbung mit analogen und digitalen Werbeflächen sowie Transportmedien in mehr als 20 deutschen Großstädten, darunter alle Millionenstädte (Berlin, Hamburg, München und Köln)
- Deutschlandweite Vermarktungskompetenz durch Vertriebsmarke WallDecaux Premium Out of Home mit fünf regionalen Verkaufsbüros in Deutschland
- Klimaneutrale Vermarktung aller analogen und digitalen Werbeflächen als Bestandteil der umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens
- Höchste Qualitätsstandards bei Reinigung und Wartung der Werbeträger und Stadtmöbelprodukte durch umfassendes Servicekonzept und festangestellte Mitarbeiter
- Mitarbeiter: 710, Stand: 01.01.2023

**Für Rückfragen:**

Wall GmbH  
Frauke Bank, Leiterin Corporate Communications & Affairs  
Telefon: 030-33899325  
E-Mail: [presse@wall.de](mailto:presse@wall.de)  
[www.wall.de](http://www.wall.de)